
680 m²

Réf. V1118MGS

6 360 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Dans  un  des  quartier  les  plus  prestigieux  de  Mougins,  propriété

d'architecte  sise  sur  terrain  de  9  200m2  avec  piscine  chauffée  et

tennis.Offrant  des  espaces  de  vie  aux  volumes  généreux,  elle  se

compose  d'une  maison  principale  avec  entrée,  4  salons  avec  aperçu

mer et 2 cheminées, salle à manger avec cheminée, cuisine et espaces

de  rangement,  7  chambres  et  7  salles  de  bains,  un  salon  TV  ainsi

qu'une une salle  de jeux.La maison d'invité  avec entrée indépendante

offre un salon, cuisine, 3 chambres et 3 salles de bains.Propriété avec

potentiel à remettre au gout du jour.

In one of the most prestigious areas of Mougins, this architect-designed property is

sized  on  9,200m2  of  land  with  heated  swimming  pool  and  tennis  court.Offering

generous volumes of living space, the main building comprises an entrance, 4 living

rooms  with  sea  view  and  2  fireplaces,  dining  room  with  fireplace,  kitchen  and

storage,  7  bedrooms  with  7  bathrooms,  a  TV  and  playroom.With  independent

entrance,  the  guest  house  offers  a  living  room,  kitchen,  3  bedrooms  and  3

bathrooms.Property with great potentiel, to be up-dated.

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS
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